
 

第６回安田支所庁舎整備検討委員会 
 

 

会議名：  第６回安田支所庁舎整備検討委員会 

日 時：  平成２８年１１月１４日（月）午後７時０５分～２０時０５分 

場 所：  安田支所 ２階 会議室 

出席者： 

＜出席委員＞ 

太田委員、齋藤委員、柾木委員、星野委員、佐藤委員、小野里委員、旗野委員、江部

委員、髙橋委員、五十嵐委員 

＜市＞ 

圓山総務部長 総務課：渡辺安田支所長  生涯学習課：田澤課長、田中主幹 

管財課：西村課長、相馬補佐、小林係長、長峰主任 

＜基本設計受託業者＞ 

株式会社池田設計：池田代表取締役、小野沢取締役 

１ 開会 委員長あいさつ、部長あいさつ 

（初出席者自己紹介 小林係長） 

２ 議事 

（１）新支所レイアウトについて 

新支所配置図、レイアウト案、イメージなど事務局説明 

 

質疑・応答 
○図書室について 

・図書室の貸出業務はこれまでどおりの方法か？⇒今後の検討 

・図書室に職員が常駐するのか？⇒現在の（常駐しない）方法を考えている 

・Cプランが広くてありがたいが、2階図書室だと目が届かないのではないか。 

・現在の公民館でも、２階ホール部分で子供が勉強している。図書室を広く、

学習スペースもあったらよい。 

・図書室が２階だとわかりづらい。 

・西日の問題は？図書室と和室の位置を入れ替えたらどうか？ 

⇒カーテンで対応。位置を入れ替えると逆に朝日しか入らない。自然光も

ある程度確保したい 

・五泉図書館は２階で静か。図書閲覧用の机として、大机と個別の机の２種類

あると良い。⇒今後のレイアウトで対応 

・図書室の壁の色を気持が落ち着く色にしてほしい。 

○トイレについて 

・HCWCとは？⇒多目的トイレのこと 

・大人が小さい子供とトイレに入ったときに子供が動き回らないように座らせ

ておく場所があると良い。⇒設置を検討 

・子供が和式トイレも使えるようになるために、和式の小さいトイレが訓練用

にあると良い。 

○多目的ホールについて 

・多目的ホールが１階にあるが上階と入れ替えれば良いのでは？ 

⇒以前１階にという要望で現在のレイアウトになっている。構造上でも配

置するならば１階もしくは３階で、交流スペースのことを考えれば１階

が適当と考える。 

・昇降式ステージとは？⇒普段は床とフラットで、使用時に床からせりあがっ

てくるもの。中（地下部分）にパイプいすなどもしまえる構造 

・緞帳は？⇒ステージ前あたりに設置を考えている 

・音響設備を良いものにしてほしい。 

○その他 

・更衣室とは？⇒職員のロッカールーム 

 

 

資料 

安田地区複合施

設基本設計 

・配置計画 

・平面計画 

・イメージ図 

・立面図 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・エクササイズルームに更衣室が必要では？⇒必要であれば設置できる 

・３階建で高さがあるので冬期間つらら落下の心配あり。１階にひさしをつけ

てほしい。⇒冬期は正面のみ出入りできるよう規制する 

・仮支所はどこか？ 

⇒現公民館の事務所スペースを仮支所事務室とし、公民館の談話室ととな

りの部屋の壁を抜いて公民館事務所とする。 

・村松と小須戸の支所では自転車での来庁者が雨でぬれないようになっている。 

⇒意見として伺う。現在は市営バスが直接乗り入れられるようにしている 

・支所の事務スペースはこれで十分か？⇒Cプランであれば大丈夫 

 

 
委員長により意見集約 

 

 

Cプランで進めることで了承 
 

 

（２）その他 

施設建設工事スケジュール（案）を事務局説明 

 

 

 

 

 

（ 閉 会 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料 

・平成 28 年 11

月 14 日現在 安

田地区複合施設

建設工事スケジ

ュール（案） 

 

 

 

 
 


